

Bezirksliga 12. Spieltag (02.02.2020)

Erstellt: Montag, 03. Februar 2020 10:37 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 03. Februar 2020 10:38

Veröffentlicht: Montag, 03. Februar 2020 10:37

Geschrieben von Paul Gollan

Kein Phönix aus der Asche

DJK Winfried Huttrop – SC Phönix Essen

28:25 (15:13)

Ein vernieselter Sonntagnachmittag, Heimspieltag ausnahmsweise Am Hallo. Nach der Niederlage in der letzten Woche gegen Haarzopf galt es, den zweiten Tabellenplatz zurück zu erobern, da Haarzopf am Vortag gegen TuRa Altendorf vorgelegt hatte.

Trainer Bozic musste wegen eines zahnärztlichen Eingriffes auf Torwart Johannes Benesch verzichten und somit nur mit einem Keeper ins Rennen gehen. Zudem fiel Mittelmann Daniel Otto weiterhin verletzt aus, ansonsten war die Bank aber gut besetzt.

Der Start ins Spiel gestaltete sich äußerst holprig mit einem schnellen 0:3. Die eigentliche Stärke der Huttroper, die Abwehr, fand in der gesamten ersten Hälfte kaum zueinander. Egal, ob mit 5-1 oder 6-0, Phönix kam immer wieder durch schnelles Durchspielen erfolgreich zum Torabschluss. Im Angriff dagegen lief es besser. Die Jungs in Gelb erspielten sich viele Torchancen, scheiterten dann aber auch regelmäßig im Abschluss.

Nichtsdestotrotz holten sie den anfänglichen Rückstand wieder auf und gingen mit zwei Punkten Vorsprung (15:13) in die Pause.

In Halbzeit Zwei verlor Phönix deutlich an Druck und Durchschlagskraft und die Huttroper Abwehr sortierte sich etwas besser. Dann ging es häufiger in der ersten und zweiten Welle nach vorne und auch die Wurfquote normalisierte sich. Gerade über viele verschiedene Spielzüge und sich dadurch auftuende Lücken, gelang es unseren Jungs dem Gegner den Zahn zu ziehen; und sich zeitweise mit sieben Treffern abzusetzen.

Doch weil es ja zu einfach gewesen wäre, das Ding sicher nach Hause zu schaukeln, wurde es gegen Ende nochmal hektisch, leicht chaotisch und fast sogar spannend. Phönix kam durch mangelnde Souveränität Huttrops kurz vor Schluss wieder auf zwei ran.

Letztendlich reichte es dann zum Endstand von 28:25, was uns wieder zum direkten Verfolger der HSG am Hallo macht.

Den Stempel der Woche ergatterte sich unser Bayer Jan-Iwo Jäkel mit einem Abwurf in die Hände des Gegners.

Nächste Woche wartet die DJK Altendorf 09 II, die sich nur ganz knapp gegen den Tabellenvorletzten durchsetzen konnte (Sonntag 09.02.2020, 18:30 Uhr Bockmühle).